

# Universidad Autónoma de Chiapas

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



### Hasta el 4 de noviembre

## Amplia UNACH periodo de entrega de fichas para examen de admisión

• La evaluación se aplicará el próximo 13 de noviembre

A fin de que un mayor número de egresados del nivel medio superior tengan la oportunidad de obtener una ficha para el examen de admisión a las distintas licenciaturas, la Universidad Autónoma de Chiapas anunció la ampliación del periodo de entrega de este documento, del 25 de octubre al 4 de noviembre.

La secretaria Académica de la UNACH, Marcela Iturbe Vargas, dijo que hasta el día 4 de noviembre, los jóvenes podrán obtener su ficha en la página web <a href="https://www.aspirantes.unach.mx">www.aspirantes.unach.mx</a>, para después hacer el pago de 950 pesos en las instituciones bancarias.

Recordó que para el ciclo escolar enero-junio del 2014, la Universidad oferta más de 40 programas académicos en las modalidades presencial y a distancia, en los distintos Campus y sedes que se ubican en Tuxtla Gutiérrez, Ocozocoautla, San Cristóbal de las Casas, Tapachula, Huehuetán, Villaflores, Pichucalco, Comitán, Catazajá, Copainalá y Arriaga, entre otras.

Indicó que conforme a lo estipulado en la convocatoria emitida por las autoridades centrales que encabeza el rector Jaime Valls Esponda, el examen se aplicará a partir de las 08:30 horas para la modalidad presencial y a las 16:00 horas para las carreras a distancia, por lo que los aspirantes deberán presentarse en el lugar que indique la ficha, con una identificación oficial y el comprobante de pago bancario.

Entre las carreras que se ofrecen en la modalidad presencial se encuentran las de Ingeniero Agrónomo Tropical, Ingeniero Forestal, Ingeniero Agroindustrial, Antropología Social, Gestión Turística, Medicina Veterinaria y Zootecnia, Químico Fármacobiólogo y Sistemas Computacionales.

Por su parte, la encargada de la Coordinación de Universidad Virtual, Fanny Araceli Jiménez Náñez, informó que para los programas de estudio en línea, el examen se aplicará en las 13 sedes académicas a distancia ubicadas en diferentes municipios del estado.

Dio a conocer que para esta convocatoria se ofertan siete programas de estudio en línea innovadores, dirigido a todas aquellas personas con deseos de superarse profesionalmente, quienes contarán con asesores especializados que los guiarán durante su proceso de formación.



# Universidad Autónoma de Chiapas

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Destacó que la modalidad a distancia permite a los alumnos estudiar en su lugar de origen sin necesidad de trasladarse a algún campus o dejar otras actividades como las laborares, pues les da la facilidad de organizar sus propios horarios.

Explicó que el alumno, por medio de una computadora, podrá ingresar a una plataforma tecnológica, en donde encontrará personal humano, herramientas de comunicación y textos especializados que podrá leer, descargar e imprimir, además de autoevaluaciones, cuestionarios, tareas y otras actividades.

La encargada de Universidad Virtual recordó que las licenciaturas que se ofertan son: Gestión de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa, Derechos Humanos, Desarrollo Municipal y Gobernabilidad, Estadística y Sistemas de Información, Gerencia Social, Seguridad Alimentaria y Seguridad en Poblaciones Humanas ante Desastres.

Actualmente, la Universidad Autónoma de Chiapas cuenta con una población de alrededor de 22 mil estudiantes, con programas académicos de reconocimiento nacional e internacional, infraestructura en constante crecimiento y servicios que fomentan la innovación y una mayor presencia de la institución en el desarrollo social del estado.

